En el contexto de la reciente entrega de las resoluciones del IX Pleno del Comité Central, el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, completó una amplia gira por la zona centro-sur del país, donde se reunió con cerca de mil dirigentes y militantes tanto del PC como de las Juventudes Comunistas. Su despliegue incluyó siete regiones, entre ellas la Metropolitana, Valparaíso, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío, logrando abarcar 17 de los 28 comités regionales existentes.

Lautaro Carmona valoró la continuidad del trabajo político tras las elecciones del 16 de noviembre. "Ninguna de las estructuras del Partido se paralizó. Todas siguieron trabajando, todas hicieron sus balances, sus evaluaciones", afirmó. Incluso en las regiones donde hubo campañas parlamentarias, aseguró que "tienen todas las cosas a punto para esta recta final en la ofensiva por conquistar el gobierno en segunda vuelta".

El presidente del PC, destacó un compromiso transversal con la candidatura presidencial de Jeannette Jara, señalando que "se fue construyendo una mística propia de la épica que nos toca disputar el 14 de diciembre". A su juicio, existe plena conciencia en la militancia sobre el riesgo de retroceso que implicaría un eventual triunfo de José Kast: "Lo que significa como peligro para los avances alcanzados está muy marcado".

Otro eje de la gira fue la constatación del fortalecimiento territorial. Según Carmona, todas las estructuras visitadas mostraron redes de articulación con el mundo social y experiencias concretas de trabajo unitario. También valoró la amplitud del comando presidencial y la incorporación de nuevos liderazgos: "Nadie se incomoda con estas representaciones. Le dan más anchura, mayor influencia y mejor efecto electoral al propósito de ensancharse".

Frente al escenario electoral, el timonel insistió en que "es posible vencer a Kast", pese a los intentos de sectores de derecha por instalar la idea de una elección resuelta. Destacó, además, el compromiso de militantes que han suspendido temporalmente sus funciones para dedicarse de lleno a la campaña: "Ese es un valor a destacar".

El presidente del PC afirmó que el Partido llega a esta etapa con movilización real y sentido estratégico: "En todos los actos hubo sentido de pertenencia. En todos estaba la frase compartida: 'toda la carne a la parrilla'". A ello sumó que la suma de votos de las fuerzas afines "ronda el millón de sufragios", lo que permitiría proyectar un piso cercano al 34% para la segunda vuelta. "Eso motiva mucho", aseguró.

Finalmente, Carmona enfatizó la responsabilidad histórica del Partido frente a las campañas de miedo de sectores conservadores. "Tenemos 113 años y una historia que mostrar. No necesitamos campañas golpistas para hacer saber nuestras miradas y exigencias", dijo. Y

cerró remarcando que el desafío que enfrentan no es solo electoral, sino asegurar la continuidad de los avances sociales y evitar los retrocesos que, a su juicio, implicaría un gobierno de ultraderecha.



5,164 total views,

3,227 views today